

Auteur: ABIAGINI Date: 12/12/17

# L'air n'aura désormais plus de secret pour les jeunes

## Le fondateur d'Air et Moi venu présenter son module pédagogique

Quels sont les besoins vitaux d'un homme? À cette question fondamentale, les enfants - et bien des adultes - répondent en premier boire et manger. Pourtant, le premier besoin de l'homme, celui dont on ne peut se passer plus de quelques secondes, c'est respirer. Mais que respire-t-on vraiment? De quoi est composé l'air que nous respirons? Par quoi est-il pollué? Existe-t-il plusieurs pollutions? Que faut-il faire quand il est pollué? Autant de questions qu'il est légitime de se poser et dont les réponses ne sont pas toujours évidentes.

Alors pour transmettre ces connaissances aux enfants, adolescents et jeunes adultes, Victor Hugo Espinosa a fondé l'association "L'Air et Moi".

Soutenu par Air Paca, ce projet pédagogique est co-construit par des enseignants, des animateurs, experts scientifiques et des élèves. Depuis le lancement de ce module pédagogique et ludique en 2009, plus de 250 000 enfants ont été sensibilisés et pas moins de 500 animations ont été réalisées.

"Nous ne voulons pas dénoncer des pratiques. "L'Air et Moi" a pour vocation première de sensibiliser les plus jeunes. De leur donner à travers des outils pédagogiques, mis gratuitement à disposition de tous, les clés pour comprendre leur environnement, les enjeux de la qualité de l'air et les impacts que



Pour transmettre ses connaissances aux jeunes, Victor Hugo Espinosa a fondé "L'Air et Moi". / PHOTO A.B.I.

peuvent avoir leurs gestes", résume Victor Hugo Espinosa. Et c'est pour continuer à diffuser ces informations au corps enseignant et aux collectivités, qu'il est venu prendre un bol d'air frais bas-alpin mercredi.

Au sein de la Maison de la biodiversité, aux côtés de son équipe de "L'Air et Moi", il a présenté ce programme. Composé de diapositives animées, de petites vidéos, ou encore de fiches

à remplir, ce module soutenu entre autres par la Région Paca et l'Académie Aix-Marseille, est interactif et évolutif.

"Nous l'avons pensé de sorte qu'il puisse à la fois être transposable à différents pays, mais aussi à différents niveaux. Chaque utilisateur peut s'appuyer sur le contenu fourni et le travailler à sa façon, au rythme le mieux adapté pour le public concerné", explique Marie-Anne Le

Meur, coordinatrice de "L'Air et Moi" et chargée de sensibilisation Air Paca. Les membres de l'association espèrent ainsi insuffler une dynamique auprès de ces prescripteurs pour que l'air qui nous entoure ne soit plus un mystère invisible.

A.B.I.

Tous les documents pédagogiques sont disponibles sur <http://www.lairetmoi.org>